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TRANSFORMAS EN UNA NUEVA VIDA, PORQUE NADA MUERE, TODO CAMBIA.

[20151122] Benditos sean, amados hermanos míos, tienes otra oportunidad más de poder asegurarte
a ti mismo y vivir una eternidad. Deben creer que hoy es tiempo, hoy es el momento, hoy es
vuestro día de una redención en la vida divina para entrar a esta vida sagrada. Yo les pido a
vosotros que sean humildes para que Yo esté en vosotros y podamos platicar tendidamente de toda
vuestra vida, de todos los rumbos, de todos los caminos que vosotros toman. Porque vosotros son
los hacedores de la vida, son los hacedores de vuestros caminos y lo puedes andar libremente en esta
tierra.

Vosotros pueden cambiar todo a vuestro alrededor, pues este es el momento, solamente os te digo
que cambien, cambien de vida, cambien de dirección en vuestras mentes y sean nuevos seres, seres
encaminados a hacer una vida mejor, para que vosotros sean los del mañana, porque mañana harás
falta, mañana hará falta este momento, porque este momento define el mañana. Pues si vosotros no
estás allí, si no renuevas tu vida hoy mismo, entonces mañana será mañana y toda la vida será
mañana para vosotros y estarás postergando vuestra vida. Y entonces cuando estés allí te sentirás
perdido, te sentirás extraviado y te sentirás un errante en esta vida, como muchos y muchos están,
porque aquí todos se encuentran así. Pero Yo a vosotros vengo porque vos quieres que esté contigo,
quieres que Yo ilumine tu camino, quieres que os te ayude Yo a edificar un Reino; pues apaciéntense
y solamente convivíamos de este momento, solamente disfrutemos de este momento en nuestras
conciencias todo lo que hay que discernir, todo en donde tienes que salir de esos estados que por
mucho tiempo han sido los que así te han gobernado en vuestra vida.

Porque vosotros tienes invertidos los papeles, porque vosotros crees en un rey, crees en un Dios,
porque crees en lo que vosotros habéis creado; y os digo son las cosas las que deben creerte como su
Dios, porque en realidad lo son, mis bien amados. Vosotros son Dioses de vuestras propias causas,
de vuestros propios hechos en esta tierra. Y vosotros buscáis a un Dios y lo buscas tan lejos, lo crees
tan lejos que hasta hoy, hasta este día de hoy nadie ha visto a Dios. Y, en verdad te digo, que nadie
os lo verá, porque de cierto os te digo, al menos que vosotros te empieces a observar, te empieces a
creer a ti mismo, empieces a saber, empieces a ver tus destellos, te empieces a creer que eres la
Fuente Divina, que eres la llama, entonces has de comprender a Dios en tu corazón. Mientras que el
hombre busque a Dios, éste no lo verá, mientras que lo comprenda tan lejos, mientras que se
comprenda el hombre que es indigno para ver a Dios, no lo verá.

Pues no sean así vosotros, porque el CREADOR DIVINO no está lejos de ti, está en tu corazón, no
está ni cerca, ni lejos, solo está en tu corazón, solo eres tú mismo el Creador de todas vuestras cosas
que os te han acontecido. Y de cierto te digo que de esto, si sigues incursionando esta vida sagrada
lo habrás de constatar por ti mismo. Pues Yo les digo, relájense bien, mis bien amados, y dese este
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momento que grite tu alma que está la humildad ahí en vuestro corazón y dejen que salga de tu
corazón al exterior de este mundo. Cuando os dejes de hablar de otros Dioses, aquellos Dioses no se
enojarán porque no hables de ellos, no se inmutan, ni se inmutarán jamás porque no hables de ellos,
porque ellos son. Sois vosotros los que vives en estas ignorancias tan grandes, pero de cierto os digo,
aquí estamos, aquí estoy con vosotros porque vengo a buscarles, vengo hacerles dirección de tu
vida, ya que vosotros eres como un barco en alta mar sin timón. Y Yo os vengo a vosotros a
servirles y a decirles nuevamente que vosotros son los pequeños Dioses haciendo toda la trayectoria
de vuestras vidas.

Vosotros que eres la vida, das vida, no hables de una vida fuera de ti, sino vosotros tienes que
aprender a decir YO SOY LA VIDA, YO SOY EL CREADOR DE LO BUENO Y DE LO MALO, que ya
estás haciendo dos vidas, ya las has hecho. Porque lo que deseo es que vosotros logres entender la
palabra, los significados. Solo tenéis que comprenderte como SERES, porque son SERES, hermanos,
SERECITOS encanados que habéis venido una y otra vez tomando un cuerpo y dejándolo otra vez
de donde es. Que no os te has dado cuenta que vosotros eres los mismos que has venido de tiempo
en tiempo y hasta hoy estás aquí. Vosotros eres luz, son luces, son la vida, pero no te das cuenta.
Solamente dense cuenta, porque nada has de llevar contigo, nada y nada te hará más feliz que lo
tuyo. Podrás llevar mi palabra, pero mi palabra no te hará feliz, sino hasta que vosotros te
transformes y seas como Yo mismo. A vosotros les digo, guárdense, busquen en vuestro interno todo
y saca todo lo que está en vuestro interno de malo y bueno, de posiciones a posiciones y solamente
se humilde, sean humildes. Son vosotros SERES y, de cierto os te digo, sean vosotros los Ángeles del
mañana, los Ángeles que han de sacar a otros hermanos donde se encuentren. Así sean vosotros,
para que se cumpla el deseo del CREADOR y pueda brindarles a los hijos la luz.

Cuídense, sean humildes, deben de dejar todo aquello que os pueda perturbar vuestro camino que
has tomado. Posiciónense vosotros, porque son vosotros la vida, créanse, créanse que son la vida y
que cada uno de vosotros está realizando una continuidad de vosotros mismos en este momento, en
este tiempo. Porque vosotros no son nuevos, no eres nuevo, nadie en nuevo, pero nadie es nuevo.
Que vosotros has vivido tantas vidas aquí, has tomado un cuerpo y lo has abandonado y has vuelto
a tomar otros cuerpo y lo has vuelto abandonar; es porque así has hecho tu ciclo de vida y así
permanece. Pero vosotros no pienses que son nuevos, no son de hoy, esto os digo para que
vosotros le encuentres todo el sentido a todas las cosas como son. Y que las cosas no vienen solas,
sino eres tú Dios quien hace las cosas para sentirse cobijados en vuestro momento. ¿Crees vosotros
que estas posiciones, estas formas con las que estás viviendo te las ha dado alguien? Yo os digo que
no, Yo os te digo que vosotros mismos, de muchos tiempos de tiempos han hecho estás formas y
hasta hoy la habéis seguido y habéis estado en ella, pero desgraciadamente para vosotros, formas
contrarias a lo que hoy quieres, no las habéis podido interpretar; pero Yo les digo, hoy solamente
dense cuenta y la vida florece, la vida es de cambios y la vida os les da porque vosotros la dirigen.

Vosotros han hecho todo, pues podrías decir que no, porque piensas que eres de hoy y nadie os cree
de esto, pero Yo les digo sí. Desde siglos y siglos y más siglos vosotros han hecho esto así, han hecho
una vida así que hoy vosotros no quisieran, toda mi amada humanidad quisiera que este mundo
fuera mejor, que las cosas fueran mejor, pero es que vosotros le diste ese matiz a la vida y hoy, solo
vive hoy la desgracia en vosotros, solo vive hoy las guerras, solo vive hoy que las aguas salen de su
cauce, que nada les obedece a vosotros, pero nada. Vosotros solamente dense cuenta que lo han
hecho así, pues lo de hoy, no de hoy, porque si fueras de hoy no tuvieras karmas en tu vida, no
tuvieras pasado, no existiera pasado, pero vosotros tienes recuerdos y no tuvieras recuerdo si no
hubiera pasado. Lo único que tenéis que hacer es transformar las cosas y Yo os les digo transformen
las cosas, el ayer, el pasado háganlo hoy mismo, solo hoy está quedando transformado. Para que ya
no vivan más las desgracias, para que no viva más la injusticia, lo irreal, para que no viva más todo
eso tienes que cambiarlo. Y está bien que esta masa de humanidad, está bien que llevará siglos,
muchos siglos para que esto en general cambie. Pero vosotros que lo escuchas, que estás conmigo y
que os les estoy dictando esta verdad tuya, pues háganlo, háganlo vosotros y vivan lo que vos
quieres vivir porque esto es. Para que vivas lo que os quieres vivir hoy, tienes que cambiar el pasado,
el ayer, tienes que cambiarlo porque de otra manera no es posible.
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Vosotros son los SERES, los SERES divinos, lo divino no se os quita, ni lo perfecto tampoco,
solamente que haces imperfección, porque eres la perfección poderosa y divina. Y por lo que haces
vendrá tu recompensa, pero no te la dará nadie, ni te la ha dado nadie, solo la habéis hecho
vosotros mismos, solo la habéis pagado tú mismo y porque es tuya vuelve a ti. Porque vosotros eres
causa y precipitación de las cosas, vosotros eres el autor, eres el arquitecto de vuestra propia casa y
vives vuestra casa que haces. Pues solamente dense cuenta, dense cuenta que vosotros SON, si a
vosotros no les salen las cosas como vos quieres en este preciso momento, es porque no has dádote
cuenta que eres la seguridad, la verdad y que solo vives en las desgracias, pensando en las desgracias
de vosotros, pensando en lo más vil de las cosas y haciéndolas diferentes, haciendo diferentes las
cosas, haciéndolas ajenas a ti mismo, porque no te has complementado con ellas.

Pero de la pobreza vengo a sacarles, de la pobreza y los sufrimientos vengo a sacarles, vengo a
sacarles dentro de los escombros, porque estás bajo tu propia construcción negativa y te tiene
aprisionado y no puedes salir. Pues por eso estoy Yo contigo, pueblo mío, estoy Yo con vosotros,
hermanos, para que vosotros salgas de allí de donde se encuentra caídos y se levanten. Lo malo no
consiste en tener las cosas, lo malo consiste en todas tus formas que hagas. Pues nada de lo que ves
afuera, de tu exterior es malo; si el malo eres vosotros, porque de vosotros salen las cosas hacia las
cosas, vosotros las haces malas, las haces dañinas en vuestra vida, entonces solo dense cuenta. Y os te
digo, no vengo a obstaculizar tu vida, sino que vengo a darles más dirección a vuestra vida y a que
seas poseedor de todo y que seas el que puedas cambiar las cosas, el que ya estés convencido de que
vosotros eres el CREADOR y que todo lo que haces vuelve a ti, viene a ti como vos lo hiciste. Es
tiempo que comiences a enderezar los caminos que vosotros has torcido, ya es tiempo que los
conviertas en este momento en luz y en vida eterna.

Porque siempre, siempre les diré, ¿a quién esperas? ¿Cómo crees que es esta vida, este mundo?
¿Crees que este mundo tiene vida sin ti? No, mis bien amados, este mundo vive por ti y tiene las
cosas por ti y todas las cosas se mueven por ti, porque vosotros eres la vida. Pues no tienen que
buscar nada, porque buscas, buscas algo en tu vida y Yo te digo, mientras vayas detrás de algo, no
eres tú el Creador, no te crees el Creador, pues no vayan. ¿No Yo os te dije, pues, y les dije a mis
Discípulos, cuando os te digan que estoy allá no vayas, porque no estoy allá, sino estoy en tu
corazón, y ciertamente ahí estoy. Si vos quisieras sentirme, me sentirías porque Yo no estoy fuera
sino dentro de tu corazón. Porque vosotros eres Yo mismo y Yo Soy en vosotros. Para que llegues a
Mí tendrás que edificar todo, tendrás que destruir lo construido y construirlo en este camino, darle
cambio a vuestra vida.

Vosotros que me escuchas prepárense más, pero la preparación consiste en poder observarse a sí
mismo y ver todas las formas en las que estás metido y cambiarlas, porque vives más en el lado
opuesto, en el buscar y no en el SER. Y vosotros eres el SER, el SER DIVINO, vosotros no tienes fin
porque eres eterno. Existe un final ciertamente, pero todas tus cosas, porque así las estás cambiando.
Todo lo que cambias muere, porque la muerte es cambio, LA MUERTE ES CAMBIO. Todo lo que
cambias muere para nacer de nuevo en nuevas cosas. Así las transformas en una nueva vida, porque
nada muere, todo cambia. Pero vosotros eres inmortal, vosotros no mueres, no existe aquello,
vosotros eres la eternidad, vos que eres eterno vos haces tus cosas. Entiéndete, hermanos míos,
entiéndanse, entiéndanse bien. Cuando me busquen, no me busquen afuera. Y no creas como los
demás tus hermanos, mis hermanos, que me buscan pero estos no me encontrarán como me buscan,
ni vosotros tampoco si me buscas así. Solo crean que estoy con vosotros y estoy con vosotros,
porque Yo Soy el que Soy, porque Yo Soy el eterno en vosotros. Así es pues que vosotros debes
concluir una vida que has realizado, la debes cambiar, transformar para que ya no exista jamás y ya
no tengas karmas. Porque los karmas viven en vosotros porque no transformas y se quedan
plasmados en vuestra mente, vuestra conciencia. Pero cuando vosotros transformes las cosas ya no
habrá karmas, no habrá nada, solamente vos, vos en ti mismo.

Pues de cierto os digo, créanse los SERES, créanse que son SERES, SERES en este cuerpecito donde
están, créanse que han experimentado la vida por muchos tiempos, por muchos siglos, muchos y
muchos siglos y que hoy están aquí. Es vuestro reto divino, es un darse cuenta, cuando vos te des



TODO LO QUE CAMBIAS MUERE, PORQUE LA MUERTE ES CAMBIO, TODO LO QUE CAMBIAS MUERE PARA NACER EN NUEVAS COSAS.

Página 4 de 6

cuenta que tú ERES, cuando lo sienta tu corazón y estés seguro de ti, comenzarás a cambiar las cosas.
Pues mientras llegue este momento para ti estoy Yo contigo y Yo Soy el delantero de tu camino, Yo
Soy la vida en ti, Yo Soy la reflexión en ti, Yo Soy el perdón en ti, Yo Soy la bondad en ti, Yo Soy el
Creador en ti, Yo Soy la reflexión en ti, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la perfección, pero
más tarde tú también lo serás. Vosotros también serás, con toda tu definición perfecta lo serás, serás
como Yo mismo Soy, esto será cuando vos te des cuenta que tú eres el Creador de ti mismo.

Porque nada les obedece a vosotros, nada de este mundo, nada de tus cosa te obedecen a
perfección como vosotros quisieras. Pero no son las cosas, es que vosotros con tu soberbia entonces
no hay una afinidad entre las cosas y tú, entre las cosas que son tuyas y tú. Cámbialas, cambia en tu
interno y entonces verás. Porque Yo mismo les he dicho que este es el momento, que este es el
tiempo, si vosotros lo deseas este es el momento de que vosotros cambies todas las cosas, todas las
cosas que están a tu alrededor las hagas en esta perfección divina, en esta perfección sagrada. Porque
vosotros tienes miedo de la vida, porque no sabes qué es esto, qué es este mundo, cómo es este
mundo; porque vosotros crees que está regido por otro ser que les dará, porque crees que otro ser
es el que les dará, no tú mismo. No crees que tú mismo eres el DIOS, el cultivador de vuestras cosas
y las cosechas después. Por eso tienes miedo, por eso el pánico os inunda a todos los humanos,
porque no creen en sí mismos, porque no creen que vosotros puedes transformar las cosas, todas las
cosas que os quieras, vosotros tienen miedo, no saben y por eso estoy aquí contigo, por eso me
encuentro a vuestro lado dirigiendo a vosotros en estos tiempos, porque Yo Soy el que Yo Soy.

Y déjame os decirte que estoy aquí desde los confines de la vida y he vivido para ti siempre, siempre
he vivido para ti y he ocupado ciertos cuerpos, porque ha sido necesario venir a la tierra y hacerles
ver que todo es posible, ya que vosotros estás lejos de lo posible, porque vosotros vives más en lo
imposible, en donde no hay posibilidad, dices vosotros. Porque no sabes quién es lo imposible,
quién es lo posible, porque vosotros no lo sabes, y todo eso lo imposible eres tú mismo, lo posible
eres tú mismo, dependiendo en dónde estés allí estás haciendo las cosas. Porque Yo mismo os dije en
aquéllos tiempos, que donde está tu tesoro allí está tu corazón. Y eso es, mis bien amados. Como
vosotros no crees, no crees que tú puedes en las cosas, las cosas no te responden; y si te responden,
siempre es como vos la creas. Pues en este tiempo y en estos momentos si las cosas no son
obedientes a ti, es porque vosotros no sois humildes hacia ellas.

¡Ay, mis bien amados! conténtense pues, conténtense y realiza las cosas, porque toda precipitación,
todo aporte es tuyo, vosotros elaboras la precipitación, lo que quieras. Como hoy vosotros no eres
consciente de sí mismo, pues entonces las cosas son inconscientes también. No hay esa afinidad entre
tú y las cosas, porque así vosotros te has mostrado hacia ellas. ¿Vosotros no has escuchado, pues,
que hice tantas cosas? Y en verdad te dije y les dije a mis Discípulos: “Todo esto que han visto, más
cosas tendrán que hacer vosotros”. Pues vosotros tienes que ser consciente que más cosas tienes que
hacer. Pero solo es un darse cuenta de vosotros mismos para que vivas dentro de tu mundo real.
Pues vosotros a vivir, pero compréndanse, dense cuenta, asegúrate que eres un SER aquí en la tierra
y que has venido a experimentar tu propia vida; y así cada uno de vosotros lo ha venido hacer y lo
ha hecho, vosotros lo han hecho hasta hoy. Entonces vosotros tienes el poder para cambiar las cosas
con un darse cuenta. Solo créanse, crean que vosotros son los poderosos, los SERES PODEROSOS. Y
dejen de seguir a alguien, porque sé libre, porque a eso vengo a hacerte libre, a que vosotros realices
tus cosas con toda la claridad que vosotros son.

Hoy es tu tiempo, hoy es el día, ¿por qué no os te dispones hacerlo, hacerlo como Yo os te digo,
hacerlo como os tienes que hacerlo. Porque en este tiempo vosotros verás las cosas que vienen, pero
si no has logrado entenderte a ti mismo también estarás en las cosas que pasen, y entonces las cosas
te habrán de sepultar en su momento, porque esa será tu paga. Y no os castiga nadie, sino son
vosotros los que así se castigan a sí mismos. ¿Por qué haces más grande la carencia? En cuanto en
vosotros está, te digo, si vosotros tienes las dos cosas contigo, has hecho el nacimiento y la muerte,
sí, el matar y el florecer, si en vosotros está todo. Pues vosotros tienes el poder para transformar
todas las cosas. ¿No habéis oído, pues, que aún a Pedro le demostré las grandezas de los cielos, que
pude, que Yo os le dije a aquél hombre, meted la red al mar y sacó tantos peces? Y os le dije
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también, ya no serás pescador de peces, será pescador de hombres. Cuando él adquirió su fe y supo
que él era mismo, desde allí comenzó su ministerio a explicarle a la Humanidad, a sus hermanos que
había otra vida dentro de sí mismo, desconocida que se podía vivir. Solo era la fe, pues así también
se los digo a vosotros, este es tu tiempo, háganlo. Yo estoy con vosotros y Yo estoy detrás de ti
esperando a vuestro momento que surja de tu corazón, que nazca y Yo estoy ahí en ese nacimiento
de vida, ahí estoy Yo contigo. Pues hoy también vosotros, Pedro fue en ese tiempo porque era en
ese tiempo, hoy eres vosotros porque estás en este tiempo. ¿Pues no es hoy que ves, que oyes que
hay guerras, que hay carencias, que hay sufrimientos, enfermedades? ¿No es hoy que oyes que los
mares se salen de su lecho? ¿No es hoy, pues, mis bien amados, que estás como estás? ¿No es hoy
que te pertenece a ti la vida y demostrarte a ti mismo que eres el pequeño Dios, que eres el pequeño
Creador, que eres tú el Creador que has hecho todo y que todo lo que vives, todo lo que sientes,
escuchas, oyes, hablas, ves, todo es tuyo? Solo que en tales tiempos de tu vida lo han hecho, en cada
tiempo que has estado aquí, como humano, lo has realizado.

Hermanos, solo dense cuenta, vosotros no son nuevos, nadie es nuevo, pero nadie es nuevo; todos
tienen su historia en sus conciencias, todos tienen su historia porque todos no son nuevos, son
eternos y han hecho en cada tiempo, has hecho en la tierra lo que has oído, lo que vos no recordáis
pero has oído y has visto y has sentido. Todo esto tú mismo lo has hecho en diferentes tiempos de
tu vida. Conózcanse a sí mismos y conocerán todo, y no busques conocer afuera nada, te digo.
Porque aquí en tu mundo oyes de extraterrestres, oyes de otros mundos habitados, oyes de todo y
ciertamente todo está habitado, todo es habitación, pero nada de eso lo vas a ver allá afuera, sino
todo está en tu corazón, en el corazón del hombre, en el corazón de vosotros y allí lo mirarás, aquí
lo mirarás en tu corazón y ahí podrás hablar con ellos y ellos también contigo y se escucharán el uno
al otro, sí. Como Yo mismo he oído y he escuchado y he hablado, he visto, he sentido, pero nada
está afuera, sino todo está en tu corazón. Cuando vos veas tu corazón y te poses en él, entonces ahí
está todo lo que buscas, ahí están todos los archivos ahí en tu conciencia.

Porque así como estás viviendo y que de este tu cuerpo te irás, así te has ido tantas veces. Esto que
ves que está pasando, esto ya pasó en otros tiempos, esto ya sucedió en otros tiempos que vosotros
no te acordáis, ya lo hiciste y vuelves a repetir un ciclo más de vuestra vida aquí. Pero vosotros
redímanse, redímanse, pero estense seguros que vosotros son la vida, que no tienes que ver más
vidas afuera, no tienes que verlas, que buscarlas, porque no las hallarás, verás otras vidas, sí, otros
hermanos haciendo otras vidas, haciendo otros seres. Sí, porque vosotros eres Creador y has hecho
todo, todo en tu entorno vosotros lo has hecho. ¿O crees vosotros que un Dios ajeno te ha hecho
todas las cosas? Yo os te digo que no, vos Dios has hecho todas las cosas en tus entornos y has hecho
otros serecitos, porque todo lo que sale de tu corazón es plasmado afuera, en el exterior y con él
convives, compartes tu vida, sí, mis bien amados. Por eso fue que aquellos hermanos, aquellos
Discípulos de mi amado Juan, pues estaban en discordia con mis Discípulos y uno de los Discípulos
de Juan se acercó a Mí y me dijo: “Jesús, tus Discípulos no se lavan las manos antes de comer y eso
es abominación para Dios, os me dijo”. Y Yo le respondí: “En verdad os te digo, que no contamina
lo que entra, sino lo que sale del corazón”. Y así también les digo a vosotros, mis bien amados, por
eso os les digo cuídense, cuídense muy bien y procuren hacer vida nueva, procuren transformar todo
lo oscuro en luz, para que todo sea luz en vuestra vida, en vosotros.

Pero estás ahí también dentro del mundo de la ignorancia, vosotros se encuentran ahí también. Y Yo
vengo a hacerles este llamado para que os te encuentres conmigo y dirijamos a este mundo, a esta
Humanidad a vida nueva. Solo es un darse cuenta, cuando vos te des cuenta de ti ya no buscarás a
nadie porque todos son absolutos, todos son verdaderos, verdaderos SERES haciendo. Yo os les
bendigo a todos, y Yo os digo también, esto que Yo os les digo, pues sé que eres como niños de
pecho, que solo el niño de pecho alcanza a digerir la leche materna, más la comida sazonada es para
los adultos; y sé que vosotros eres, como dije en aquellos tiempos, mucha es la mies, pocos,
pequeños son los odres, así también lo digo hoy a vosotros. Pero esto que Yo os digo y estoy
diciendo, porque quiero que vosotros lo guardes para un día, un día, que espero no sea tan lejano,
lo saques a la luz.
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Benditos míos, por lo tanto este es el regalo que Yo os hago a vosotros, es el regalo que Yo os hago.
Pero les vuelvo a repetir, vosotros son los Creadores, lo han sido, lo son y serán, porque vosotros
son eternos. Solo lo que no es eterno es todo lo que haces, porque todo esto quiere un cambio, te
pide un cambio y vosotros ábrele las puertas al cambio, deja que cambien las cosas, todo te pide un
cambio, por eso no expreses nada. No seas como los demás tus hermanos que a lo bueno sí lo dejan
entrar y a lo malo le cierran las puertas, no. Lo malo viene para ser transformado, dale paso, porque
mientras vosotros no lo hagas eso no cambiará. Porque nada cambia por sí mismo, sino es necesario
que su Dios lo cambie y lo transforme para ser otra vida diferente a la que os tenía. No llames
desgracia a nada, solamente llámale evolución y hazlo evolucionar, hazlo cambiar. Nada nace solo,
nada, así como ves una yerba salir debajo de la tierra, ésta necesitó del sol, de la lluvia para
germinar. Así tus cosas también, todo lo que hay aquí, todo lo que hoy está aquí en tu tierra no
nació solo. No os te lo dio nadie, lo hiciste tú mismo. ¿Pues de quién es la responsabilidad, si no es
de vosotros mismos, pues? Pues háganlo, dejen de creer en desgracias, dejen de creer en la pobreza,
dejen de creer en los sufrimientos, en las enfermedades, dejen de creer en las guerras, dejen de creer
en todo aquello, solo cree que están cambiando, que todo esto es cambio y créelo. Para que todo
aquello que es karmas deje de existir ya, porque si hoy existe es por vosotros mismos, que no has
hecho lo debido, sino que te inmiscuyes en tu pasado, sino sigues las secuencias que has traído, una
dirección equivoca, errónea en tu vida.

Son libres, hermanos, son libres, son libres vosotros, los padres de la tierra que te dieron el nacer son
libres y los padres deben de creer que los hijos son libres, son auténticos, son SERES que así se han
propuesto vivir una vida y la están viviendo. Todos deben creer que esto es así, cambio, cambia,
cambia. Pero no podrás cambiar tus karmas mientras que en tu alma no cambies, es necesario
cambiar. Benditos sean pues.

Yo por este canal, por este instrumento, Yo hasta aquí os les he dado todo, todo para hacer, para
que vosotros te comprendas que eres el SER y comiences a realizar las cosas. Pues Yo les bendigo a
todos y les deseo que no se tarden, no se tarden, no posterguen, no, no sigas creyendo en el lado
opuesto, no, no sigas creyendo en no poder. Es que eso, el no poder no existe, porque siempre estás
haciendo, lo único es que seas consciente dónde tienes invertido vuestro poder, porque eso es lo que
haces. Tú no poder, aparece el no se puede, no hay nada, pero eso es porque vos mismo lo haces
porque eres Creador. Y tú poder, ves todo transformado, porque eres tú quien lo estás haciendo.
Mis bien amados, benditos sean. Yo hasta aquí os les dejo y Yo les digo que estaremos para siempre,
hermanos míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


